

MOTORSPORT / Jahresfeier des MSC Gaildorf im Vereineheim in Großaltdorf

Schweda: Ein Jahr des Erfolgs

Club hat sich neuer Situation angepasst - Mitglieder und Sportler ausgezeichnet



Eine Reihe von Ehrungen standen bei der Jahresfeier des MSC Gaildorf an. Das Bild zeigt (von links) den MSC-Vorsitzenden Ralf Schweda, Otto Schumacher, Marco Hohloch, Jens Voss, Michael Windmüller, Joachim Bölz, Martin Preinesberger, Marc Wiedmann, Markus Zaklikowski, Wolfgang Heinz, Jürgen Jäckel. FOTO: pv

Als ein Jahr des Erfolges, aber auch der Neuerungen und der Veränderungen beim MSC Gaildorf bezeichnete Vorsitzende Ralf Schweda das vergangene Jahr. Bei der Feier wurden Sportler und verdiente Mitglieder geehrt.

PR

GAILDORF Bei der Jahresfeier des MSC Gaildorf im Vereineheim in Großaltdorf blickte der Vorsitzende Ralf Schwede zufrieden auf 2007 zurück. "Es war ein Jahr des Erfolges, aber auch der Neuerungen und der Veränderungen. Erfolgreich war die diesjährige Veranstaltung für den MSC Gaildorf in jeglicher Hinsicht." Das Moto Cross der Europäischen Nationen habe den Zuschauern spannende und sportlich anspruchsvolle Rennen geboten. Neu war auch die Führungssituation beim MSC. War der Club einst mit drei Vorsitzenden gestartet, so blieb Anfang 2007 nur noch einer übrig. Die Satzung musste der neuen Situation angepasst werden. Bei der Hauptversammlung formierte sich eine veränderte Vorstandschaft um Schweda, "mit der, wie es sich gezeigt hat, erfolgreich gearbeitet wird", so der Vereinschef. "Doch erfolgreich arbeiten kann ein Verein nicht allein", erklärte Schweda und dankte allen Helfern, Sponsoren, den befreundeten Vereinen, Verbänden, Behörden und der Stadt Gaildorf für die Unterstützung. Schweda ging auch auf die wirtschaftliche Situation des MSC ein. Auch hier habe sich der Club ausgerichtet: "Wirtschaftliche Aspekte stehen vor emotionalen Wünschen." Und das diesjährige Moto-Cross sei trotz des enormen Kostendrucks ein Erfolg geworden.

Gaildorfs Bürgermeister Ralf Eggert lobte die Arbeit des Clubs: "Der MSC befindet sich auf dem richtigen Weg befindet."

Sportleiter Michael Windmüller ließ die Rennen 2007 aus sportlicher Sicht Revue passieren und bedankte sich bei allen Helfern, "ohne die eine Veranstaltung in dieser Größe unmöglich ist."

Ehrungen

Schweda und Windmüller zeichneten die erfolgreichen Sportler des MSC aus. Im Bereich Moto Cross des Westheimer Jens Voss, Sieger vor heimischem Publikum beim BW-Cup in Gaildorf, dessen schlechteste Platzierung in der Serie ein zweiter Platz war. Auch Joachim Bölz und Marc Widmann waren erfolgreich für den MSC unterwegs. Beide fuhren mehrmals unter die Top Ten. Im Bereich Rallye waren Michael Windmüller mit seinem "Co" Marco Hohloch sowie Markus Zaklikowski mit Martin Preinesberger für den MSC am Start. Beste Platzierung für Windmüller/Hohloch war ein zweiter Platz in ihrer Klasse bei der ADAC-Saarlandrallye. Zaklikowski holte sich einen Klassensieg bei der DMSB Rallye Pokal Süd in Helfenstein.

Für besonderes Engagement im Motorsport verleiht der ADAC Württemberg jedes Jahr die Ewald Kroth Medaille. Schweda durfte diese Auszeichnung an drei Mitglieder weitergeben: Otto Schumacher erhielt die Medaille in Silber, Rudolf Hess und Harald Wahl in Bronze.

Für 40 Jahre Mitgliedschaft im MSC bekam Wolfgang Heinz eine Urkunde und die

Goldene Clubnadel. Kleine Präsente gingen außerdem an die drei Mitglieder, die am häufigsten die Clubabende besuchten: Michael Windmüller, Jürgen Jäckel und Gerhard Ulrich.

Ein Dankeschön der besonderen Art erhielt Hans Raaf, der als Hauptverantwortlicher für die technische Abnahme nach über 20 Jahren ausscheidet.

Erscheinungsdatum: Donnerstag 06.12.2007

Quelle: <http://www.suedwest-aktiv.de/>

SÜDWEST AKTIV - Copyright 2002-2007 Südwest Presse Online-Dienste GmbH
Alle Rechte vorbehalten!

[← zurück zum Artikel](#)

[← zurück zur Ressort-Übersicht](#)